

# Llegan las aguas y Tabasco sin protección

Aún no existe una estrategia para evitar inundaciones

JOSÉ ANTONIO G. HERNÁNDEZ

REPORTERO

Villahermosa, Tab.- En tanto que las primeras lluvias comenzaron a caer y se irán incrementando, según el vocero de Conagua, los problemas por el Plan Hídrico continúan, así como los dimes y diretes entre políticos, mientras que el secretario de Obras, Héctor López, esperará a fin de mes para "tener clara la estrategia de protección".

Según el vocero de la Comisión Nacional del Agua, Gilberto Segovia, las lluvias registradas en las últimas horas obedecen a lluvias "atípicas del mes de mayo".

Pero que ya ha comenzado a llover frecuentemente en la región de los ríos, lo cual se va a ir haciendo cada vez más frecuente, esto mientras que Héctor López, titular de SAOP del gobierno del estado, advirtió que "por lo pronto hay que esperar lo que resta del mes para tener clara la estrategia de protección de Villahermosa. López y Peralta advirtió que por lo pronto hay que esperar lo que resta del mes para tener clara la estrategia de protección de Villahermosa, que según él, incluirá más cosas que la ubicación de costalera.

Por su parte, el PAN responde que después de que los priistas no concluyeron el Plan Integral Contra Inundaciones (PICI) y desaparecieron los recursos para este proyecto, "ahora usan a una dependencia federal como la Comisión Nacional del Agua

(Conagua) para excusarse de sus errores y de lo que han dejado de

hacer por muchos años".

Ante las acusaciones de presuntos desfalcos en la Conagua, Nicolás Alejandro León Cruz precisó que aún no concluye el proceso de solventar las observaciones hechas por el Organismo Superior de Fiscalización (OSF), que actualmente practica una auditoría, por lo que hay que esperar que como cualquier organismo público que es auditado, la Conagua pueda solventar las observaciones y después vendrá el dictamen definitivo.

Sin embargo, sostuvo que Beatriz Paredes, en su última visita, dijo que ellos saben gobernar a diferencia de los gobiernos panistas, recordándoles que durante sus gobiernos fueron ellos los que desaparecieron el Programa Integral Contra Inundaciones (PICI), culpando 9 años después al actual gobierno

federal que no pertenece a sus arcas.

"Ya veo que sí saben gobernar porque ni huella dejaron con lo del PICI, ahora usan a una dependencia federal para excusarse de errores y de sus propias pillerías", apuntó el líder panista en Tabasco.

Resaltó que la transparencia con la que se conduce el gobierno federal, es innegable auditando a Conagua como a cualquier dependencia federal, y por consiguiente lo que hacen los priistas es tratar de sacar raja política de una situación que tiene muchos



Fecha <b>20.05.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>35</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

años de negligencia.

“Al PRI se le olvida que desviaron los recursos del PICI, por que para esa obra el recurso se cana-

lizó y se debió haber ejecutado, sin embargo, a estas alturas no se sabe donde quedó la bolita”, añadió.

